

EUSKAL-ERRIA

REVISTA VASCONGADA

T.^o LXXVII

SAN SEBASTIÁN 15 DE OCTUBRE DE 1917

N.^o 1186



SANTA MARÍA DE LA ASUNCIÓN

DE SEGURA

Santa María de la Asunción

DE SEGURA

AL forastero que por primera vez visita la provincia de Guipúzcoa, prodúcele asombro y admiración al propio tiempo la vista de las hermosas iglesias parroquiales, verdaderos monumentos, que se alzan majestuosos hasta en las poblaciones de más corto vecindario.

Cuando en ferrocarril o auto se atraviesa nuestra provincia, es espectáculo que emociona grandemente la cadena de artísticas torres, que a derecha e izquierda van surgiendo entre el verdor aterciopelado de las laderas guipuzcoanas.

En este respecto puede la villa de Segura, al igual que otras muchas poblaciones de nuestra provincia, enorgullecerse de su hermosa iglesia parroquial.

Es opinión generalmente aceptada, que la primitiva villa de Segura se asentaba en los alrededores de donde actualmente se encuentra la ermita de San Andrés, la que servía entonces de iglesia parroquial.

Pero destruida totalmente la villa por un pavoroso incendio, se reedificó donde se encuentra actualmente y se procedió en consecuencia a la construcción de la iglesia parroquial de Santa María de la Asunción.

La torre es posterior a la iglesia y se construyó el año 1569, destacándose por su elegante trazo y su decoración sobria y ajustada.

Atienden al cuidado de la iglesia con plausible celo y ello es causa de que se admire el perfecto estado de conservación, aparte de las obras de embellecimiento a que ha procedido la piedad característica de los hacendados segurarras.

J. B.